

**ESTARÁN EN DEBATE DE REFORMA**

## Senadores opositores reciben a buscadoras

**POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA**

*leticia.robles@gimm.com.mx*

Un grupo de madres buscadoras de Chiapas acudió al Senado en busca de poder dialogar con senadores antes de la aprobación de la reforma en materia de localización de personas desaparecidas, pero no pudieron ser recibidas por los senadores del oficialismo, aunque sí por la oposición.

El coordinador de los panistas, Ricardo Anaya, les ofreció pagarles hospedaje para que puedan quedarse en la Ciudad de México hasta el martes, cuando las comisiones del Senado aprobarán la reforma.

La prista Claudia Anaya explicó que los planteamientos

de las madres buscadoras no están en la propuesta de reforma, por lo que será necesario que se les escuche y se incluyan sus puntos de vista en el dictamen.

La presidenta de la Comisión de Gobernación del Senado, Margarita Valdez, informó que el pleno aprobará el miércoles la reforma presidencial.

Precisó que comenzó su diálogo con colectivos de familiares de desaparecidos, quienes le han pedido que la reforma pueda ser discutida con calma, pero ella explicó que, aun cuando se apruebe el miércoles, se avala por la Cámara de Diputados y se publique en el *Diario Oficial de la Federación*, existe la posibilidad de que después le hagan cambios.